

# *Demain, Sommet de l'ALBA-TCP avec les questions économiques et la pandémie comme priorités*

---



Caracas, 23 juin (RHC) Dans un scénario géopolitique marqué par l'impact économique et les dégâts humains causés par la pandémie de Covid-19, ainsi que par la forte hostilité des Etats-Unis contre plusieurs pays de la région, le bloc intégrationniste Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples, ALBA-TCP tiendra jeudi son XIXe Sommet des chefs d'État et de gouvernement.

'La nôtre est une Alliance pour la Vie et pour l'Indépendance', a déclaré le secrétaire exécutif Sacha Llorenti à travers le réseau social Twitter, en confirmant la célébration du rendez-vous en saluant le bicentenaire de la bataille de Carabobo, action militaire décisive dans les luttes pour l'indépendance du Venezuela.

La rencontre de haut niveau fera suite aux accords issus d'une série de réunions tenues au cours de l'année 2021, visant à renforcer les mécanismes d'intégration dans divers domaines d'intérêt stratégique pour les nations de la région.

Le 19 janvier dernier, le Conseil social de l'ALBA-TCP a approuvé l'adoption d'actions de coopération pour faire face à la situation pandémique dans une optique de solidarité et de complémentarité.

Le bloc a convenu de coordonner les efforts et d'échanger les bonnes pratiques en matière de renforcement des systèmes de santé et de garantir l'accès des populations aux traitements contre le SRAS-CoV-2.

L'Alliance a concrétisé la création d'un fonds humanitaire destiné à constituer la banque de vaccins et de médicaments, ainsi que l'activation de lignes de financement par la Banque de l'ALBA pour stimuler des projets de santé et assurer l'acquisition d'injections.

En février, l'ALBA-TCP a convoqué les hautes autorités des pays membres dans le domaine de l'agriculture, afin d'élaborer des stratégies pour une réponse conjointe à l'impact de la pandémie sur l'alimentation des peuples de la région.

De la rencontre émane l'engagement de renforcer la production alimentaire à toutes les échelles, par l'application de la science et de la technologie et l'enchaînement productif des nations qui font partie du mécanisme d'intégration.

Sur le plan politique, l'ALBA-TCP a maintenu au centre de son rôle international le rejet des mesures coercitives unilatérales mises en œuvre par le gouvernement des États-Unis contre plusieurs pays de l'entité intégrationniste.

La vingt et unième session du Conseil politique, tenue au début du mois de mars, a appelé Washington à la levée des mesures punitives prises contre le Venezuela et le Nicaragua, ainsi qu'à la cessation définitive du blocus imposé à Cuba depuis plus de six décennies.

À son tour, il a reconnu la contribution de l'île à la réponse à la pandémie, malgré les circonstances imposées par la recrudescence du blocus économique, commercial et financier, et les campagnes pour discréditer et saboter la coopération médicale internationale du pays caribéen.

Les efforts d'intégration ont même porté sur le domaine de la communication, avec plusieurs accords adoptés lors d'une réunion tenue le 12 avril par de hautes autorités du domaine de la communication et de l'information.

Les pays membres sont convenus de travailler ensemble à l'élaboration d'une stratégie de communication innovante et efficace, qui consolide l'ALBA-TCP en tant qu'Alliance pour la vie, en mettant en évidence les actions menées pour le bien-être des peuples de la région.

Selon le secrétaire exécutif Sacha Llorenti, l'ALBA-TCP s'emploie à renforcer encore l'Alliance et à faire un bond qualitatif vers l'unité, dans un scénario où les États-Unis, alliés aux oligarchies régionales, provoquent un boycott des efforts d'intégration.

Créé en 2004 à l'initiative des leaders révolutionnaires Fidel Castro (1926-2016) et Hugo Chávez (1954-2013), le bloc intégrationniste se compose actuellement du Venezuela, de Cuba, de la Bolivie, du Nicaragua, de la Dominique, d'Antigua-et-Barbuda, de Saint-Vincent-et-les Grenadines, Grenade et Saint-Christophe-et-Niévès.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/261632-demain-sommet-de-lalba-tcp-avec-les-questions-economiques-et-la-pandemie-comme-priorites>



**Radio Habana Cuba**